

Un OVNI fantomatique en Islande en 1928



avion fantôme

reprises. Aucune explication rationnelle n'a pu être rapportée et cette affaire demeure, à ce jour, un mystère ...

Plusieurs jours d'affilée, des fermiers ont déclaré avoir vu un étrange avion non identifié voler juste au-dessus de leur tête. À chaque fois, cet **OVNI** disparaissait derrière les montagnes et se dirigeait invariablement en direction du nord.

Un des paysans, pendant la fenaison, fut attiré une nuit par les aboiements de son chien. Il sortit dehors et vit distinctement, à la clarté de la lune, un homme courir à grandes enjambées, vers cet appareil non identifié qui s'éleva dans le ciel tout en émettant un puissant bruit de moteur.

Cette histoire a grandement les habitants de la région cette année-là, d'autant que les autorités ne purent fournir aucune explication. En ces temps-là, le trafic aérien était beaucoup plus faible qu'aujourd'hui. À noter qu'un avion survolait régulièrement le pays cette année pour transporter les voyageurs. Seulement, le trafic avait été suspendu dès le mois d'août. Cela signifie que cette explication, pourtant la plus logique, est à écarter.

Sources

- [L'avion fantôme](#), L'Aventure, 17 janvier 1929

